かん せい がく いん

関西学院 WEEKLY NEWS

■発行日/2019.12.13/No.989 ■発 行/関西学院広報室 ■お問い合わせ/TEL 0798(54)6017 · FAX 0798(51)0912

主なイベントスケジュール (詳細・その他のイベントはこちら: https://www.kwansei.ac.jp/event/eventlist.html)

≪イベント欄への掲載、および取材の参考資料としていただければ幸いです≫

●講演会

伝わる、相手が動く、社会が変わる。 ~協働社会のための「巻き込む」広報とプロジェクト論~ 12月17日(火) 13:30~15:00

神戸三田キャンパス Ⅱ号館 201教室

講師:湯川 カナ 氏(リベルタ学舎代表理事、兵庫県広報官) 【略歴】早稲田大学在学中、学生起業に参加した縁で、Yahoo!JAPAN 創設メンバーとなる。フリーライターとして活動後、女性や若者の社会 参画と仕事創出を実現する「リベルタ学舎」を設立。2018年より現職。 一般聴講可。無料。事前申込不要。

問い合わせ:総合政策学部/079-565-7601

詳細: https://www.kwansei.ac.jp/s_policy/event/2019/event_20191217_013947.html

●関西学院クリスマス at ザ・シンフォニーホール 12月17日(火) 18:30開始(17:30開場)

ザ・シンフォニーホール(大阪市北区大淀南二丁目3-3)

クリスマス前恒例の音楽礼拝。第一部は中央講堂で行われる礼拝をそのまま再現、第二部はクリスマス音楽を中心としたコンサートとなります。 参加費:2,100円/当日座席指定(16:30より座席券と交換)

※宗教活動委員会を通じて関連団体に献金します

チケット販売: 関西学院大学生協/0798-53-5150

チケットぴあ/0570-02-9999(Pコード: 164-585)

出演:関西学院ハンドベルクワイア・関西学院聖歌隊

関西学院ゴスペルクワイア・関西学院グリークラブなど

問い合わせ:宗教センター/0798-54-6018

詳細: https://www.kwansei.ac.jp/c_christian/news/2019/news_20190924_023043.html

●復興・減災フォーラム

「震度7」が遺したもの ~阪神・淡路大震災25年~2020年1月11日(土)、12日(日) 13:00~17:30

西宮上ケ原キャンパス 関西学院会館 レセプションホール

◇全国被災地交流集会「円卓会議」<11日> テーマ:「ボランティア元年」わが事にする

第1部 地域復興の担い手/第2部 多様な支援態勢/第3部 総括討議

◇シンポジウム <12日>

基調講演:「今に続く1・17」中川 智子・宝塚市長パネル討論「『人間復興』の実現に向けて」

石垣 のりこ 氏(宮城県選出・参議院議員)

泉田 裕彦 氏(衆議院議員・元新潟県知事)

金子 由芳 氏 (神戸大学教授)

山崎 栄一氏(関西大学教授)

一般聴講可。無料。事前申込必要(FAX0798-54-6997または下記URLより)

問い合わせ: 災害復興制度研究所/0798-54-6996

詳細: https://www.kwansei.ac.jp/event/2020/event_20200111_013955.html

●最終講義のお知らせ~2020年3月末退職教員(12月開催分)~

12月18日(水) 9:00~

法学部・鮎川 潤教授 /西宮上ケ原キャンパス 法学部チャペル 「関西学院大学での学びー時計台と中芝の宝とチカラー」

●アメリカンフットボール・FIGHTERS <第74回毎日甲子園ボウル>

12月15日(日)13:05キックオフ・阪神甲子園球場 当日券:2,500円~4,000円 対戦相手:早稲田大学

詳細:https://www.kwansei.ac.jp/kwansei_020021.html

好評!

今週の一枚 by HASEGAWA

■写真撮影:長谷川朋也 /フリーカメラマンを経て、現在は関西学院広報室職員。

「凱旋」



(撮影2019年12月12日)

セ・リーグの新人安打記録を塗り替え、 盗塁王に輝いた阪神タイガースの近本光司選手。 輝かしい功績を収めた同窓生をたたえようと創設された 「学長賞」第1号に選ばれ、12日、授与式出席のため、 西宮上ケ原キャンパスを訪れました。

2017年3月に法学部を卒業しました。 トークセッションではゼミを担当した関谷一彦教授や 法学部の現役学生たちの質問を受けながら、 学生時代を振り返っていました。

授与式が終わると、報道陣の要請で中央芝生へ。 サインに応じる時間がない事を謝りながら、 出待ちの学生たちに優しく声をかけていました。 誠実な人柄がうかがえるーコマでした。 来季の活躍をお祈りいたします。

※その他の写真はこちらから:

https://www.kwansei.ac.jp/press/2019/press_2019.html (関西学院大学HP「ニュース・イベント」情報、報道発表ページ内 「KG. WEEKLY NEWS No.989」よりご覧ください。)

